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アンケート結果 

 

今回のシンポジウムでは、ご来場いただいた皆様に対してアンケートを行いました。 

アンケートの集計結果は以下の通りです。 

 

１．本シンポジウムは今回で 11回目になります。これまでに、本シンポジウムに参加したこと

はありますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．このシンポジウムを何でお知りになりましたか。（複数回答） 

 

 

 

 

  

① はじめて

68%
② 2回目

5%

③ 3～4回目

11%

④ 5回目以上

16%

無回答

0%

■シンポジウムへの参加回数

21.6%

24.3%

10.8%

24.3%

2.7%

2.7%

8.1%

21.6%

2.7%

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0% 25.0% 30.0%

① たま広報

② 市のホームページ

③ チラシ

④ 知人の紹介

⑤ ポスター

⑥ 市の公式Ｘ（旧Twitter）

⑦ イベント情報サイト、メールニュース

⑧ その他

無回答

■参加のきっかけとなった広報媒体
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３．多摩ニュータウン再生の取組みについて、理解できましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

４．基調講演を聞いて、地域のまちづくりに関してどのように感じましたか。 

① よく理解できた

24%

② やや理解できた

49%

③ どちらとも

いえない

22%

④ 理解できなかった

0%

無回答

5%

■NT再生についての理解

① とても興味

を持てた

49%

② 興味を

持てた

40%

③ どちらと

もいえない

8%

④ あまり興味を

持てなかった

0%

無回答

3%

■基調講演後のまちづくりへの興味
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５．パネルディスカッションを聞いて、地域のまちづくりに関してどのように感じましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．シンポジウムに参加して、多摩ニュータウンの将来や再生を考えるきっかけとなりました

か。 

 

 

 

 

 

 

  

① とても興味

を持てた

51%

② 興味を

持てた

35%

③ どちらと

もいえない

11%

④ あまり興味を持てな

かった

0%

無回答

3%

■パネルディスカッション後のまちづくりへの興味

① きっかけと

なった

84%

② どちらともいえない

11%

③ 特にならなかった

0%

無回答

5%

■NT再生を考えるきっかけ
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７．そのほか、シンポジウムに参加して感じたことをお書きください。（以下は主な意見） 

 

まちづくりの主体が住民であること、その有機的なつながりがとても重要だということを再確

認できた。 

リーディングプロジェクトが少しずつ進み今後の期待も膨らむが、貝取、豊ヶ丘の取組ももう

少し進んでいるとなお良かったです。エリマネにおいて、人のつながりというのをどのように

評価しているか、その手法を確立してうまく施策に反映していくことが必要だと感じた。 

人と人をつなぐためのイベントや居場所などがこれからの多摩市でも必要だなと思いました。

ブランディングについて興味を持ちました。 

基調講演、とても学びが多く、充実した時間となりました。コミュニティはサービスではな

い、ドキッとさせられました。 

多摩ニュータウンについて、またこの街の未来について感心が生まれるこういった機会を是非

私たち高校生にも広げてほしいです。 

多摩 NTは知名度もあるが、負のイメージも同時にある。市長の言葉に心がこもっていると感

じた。スピーカーが私的な話もポロっとできる良い会だと思った。 

エリマネの重要性を感じた。安定した都市基盤を中心に多摩市には多くの魅力があると感じて

いて、ハードの更新にソフトの取り組みを連携させ、その魅力を伸ばし、市の内外に発信して

いくことを期待したい。多摩 NTの都市景観は唯一無二だと思うので頑張ってほしい。 

全体的に良かった。グラフィックレコーダーを活用した振り返りまとめは効果的だった。 

多摩市にまちづくりに感心を持っている人（特に若い人）がこんなにいるとは驚きでした。頼

もしく感じました。 

人とのつながり、関係性、居場所、役割ではない、よりよくしていく協創関係、中間支援、住

人十色等、今後のまちづくりの参考に反映していきたいキーワードが沢山あった。 

尾根幹線の開発やエリアマネジメントなどの大きな枠組みの中で、住民一人一人の個々の住み

やすさの話には目を開かれた。多摩ニュータウンの利点を生かし、ヒューマンスケールでの住

みやすさを創り出していきたいと思った。 
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８．多摩ニュータウンの再生に向けて、あなたが大切と思うことを教えてください。 

（２つまで回答） 

 

 

 

 

 

 

 

９．地域活動（地域のお祭り等イベントを含む）に参加したことはありますか。 

 

 

 

 

 

  

10.8%

13.5%

27.0%

27.0%

5.4%

18.9%

10.8%

18.9%

24.3%

5.4%

13.5%

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0% 25.0% 30.0%

① ゆとりある住環境

② 住みやすく快適な住宅

③ 緑豊かな自然環境

④ 豊かな公共施設（道路、歩行者専用道路、公園）

⑤ 公共交通の利便性（電車、バス等）

⑥ 商業施設、買い物環境の充実

⑦ 子育て・高齢者施設の充実

⑧ 人と人とのつながり

⑨ 多摩ニュータウンの魅力の情報発信

⑩ その他

無回答/無効

■NT再生に向けて大切に思うこと

① 運営側とし

て参加したこ

とがある

46%
② 利用者側

として参加し

たことがある

43%

③ 参加したこ

とがない

6%

無回答

5%

■地域活動への参加
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10．問 9で②もしくは③を選択した方は、今後の地域活動への関わり方について教えてくださ

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11．あなたの年齢を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

  

① 運営側で参

加してみたい

24%

② 利用者側で参加

してみたい、引き続

き参加したい

43%

③ 参加したくない

0%

無回答/無効

33%

■今後の地域活動への関わり方

① 20歳未満

3%
② 20歳代

3%

③ 30歳代

5%

④ 40歳代

24%

⑤ 50歳代

27%

⑥ 60歳代

14%

⑦ 70歳代

19%

⑧ 80歳以上

0%

無回答

5%

■年齢構成
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12．お住まいの地域を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

① 多摩市内

54%

② 多摩市外

46%

■居住地

10.8%

13.5%

21.6%

2.7%

5.4%

2.7%

13.5%

10.8%

13.5%

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0% 25.0%

多摩市内（諏訪・永山・聖ヶ丘・馬引沢・乞田）

多摩市内（貝取・豊ヶ丘・愛宕）

多摩市内（落合・鶴牧・南野）

多摩市内（唐木田・中沢・山王下）

多摩市内のその他の地区

多摩市外の多摩ニュータウン

東京都市部

23区

東京都外

■居住地区


